

Warum ist die Fruchtwelt Bodensee so wichtig?

13.01.2023



Drei Tage lang dreht sich auf der Messe in Friedrichshafen alles rund um die Themen Erwerbsobstbau, Destillation und Agrartechnik. Für die Besucher ist die internationale Fachmesse ein fixer Termin im Kalender. Im Folgenden erzählen die Besucher, warum sie die Fruchtwelt Bodensee 2023 auf keinen Fall verpassen wollten.

Anmoderation:

Drei Tage lang dreht sich auf der Messe in Friedrichshafen alles rund um die Themen Erwerbsobstbau, Destillation und Agrartechnik. Für die Besucher ist die internationale Fachmesse ein fixer Termin im Kalender. Im Folgenden erzählen die Besucher, warum sie die Fruchtwelt Bodensee 2023 auf keinen Fall verpassen wollten.